

SIBERIAN LEGAL HERALD

Основан в 1998 году
Выходит 4 раза в год
№ 3 (18) (июль – сентябрь) 2002 г.
Учредитель – Юридический институт
Иркутского государственного университета

Founded in 1998
4 Issues a year
№ 3 (18) (July – September) 2002
Founder - Legal Institute of
Irkutsk State University

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Вопросы теории и истории государства и права

Пьянов Н.А. Консультации по теории государства и права. Тема: «Формы государства»

3

Сорокин В.В. Судебная практика как источник права: за и против

9

Вопросы конституционного права

Дамдинов Б. Теоретические проблемы правового статуса субъекта Российской Федерации

12

Колосов Н.В. О некоторых гарантиях организационной самостоятельности местного самоуправления

17

Право и правосудие

Митюкова М.А. К вопросу о производстве неотложных следственных действий

21

Суворов М.А. Административное производство: понятие, виды, классификация.

25

Вопросы трудового права

Парфенова Е.А. Новый Трудовой Кодекс Российской Федерации о регулировании труда руководителя организации

33

Парягина О.А. Трудовой кодекс: а prima facie

35

Issues of the Theory of the State and Law

Pyanov N. Consultations on Theory of State and Law. Theme «Forms of a State»

Sorokin V. Judicial Practice as the Source of Law: for and against

Issues of Constitutional Law

Damdinov B. Theoretical Problems of the Legal Status of the Russian Federation Constitutional Subject

Kolosov N. Some Guarantee of Organizational Independence in Local Self-government

Law and Justice

Mityukova M. To the Question of Performing Urgent Investigation Activities

Suvorov M. Administrative Proceedings: Notion, Types, Classification

Issues of Labor Law

Parfenova E. New Russian Federation Labor Code. Enterprise's Head Legal Status

Paryagina O. Labour Code: a prima facie

Агафонов А.В. Несколько слов о родовом объекте преступлений предусмотренных разделом VIII УК РФ.

Вьюнов В.М. Становление состава разбоя в российском уголовном праве

Мартынович А.Ю. К вопросу об объекте и предмете преступлений, связанных с незаконным оборотом наркотических средств и психотропных веществ

Прозументов Л.М. Подразделения по делам несовершеннолетних органов внутренних дел как субъекты предупреждения правонарушений и преступлений несовершеннолетних

Шоткинов С.А. Крупный город и преступность: тенденции и профилактика (по материалам гг. Иркутска и Улан-Удэ)

Практика применения законодательства

Анисимов В.Л., Литвинов В.Л., Нестолий В.Г. Постановление Конституционного Суда РФ от 16 мая 2000 г. № 8-П в практике Арбитражного суда Республики Карелия (этапы корпоративной борьбы).

По следам Байкальского Экономического Форума

Зубович М.М. О совершенствовании российского экономического законодательства (в свете вступления России в ВТО)

Шишкин С.И. Правовые основы организации и деятельности законодательных (представительных) органов государственной власти субъектов Российской Федерации

Issues of Criminal Law and Criminology

43 **Agafonov A.** Some words about the gender object by crimes of Russian Criminal Code (part VIII).

47 **Vyunov V.** The Formation of Robbery-crime in the Russian Criminal Law

52 **Martynovich A.** To the Question on Object of Crimes Connected to an Illegal Revolution of Drugs

56 **Prozumentov L.** The Minors Departments of Internal Affairs as Prevention Subjects by Minors Crimes

60 **Shotkinov S.** The City and Delinquency: Tendencies and Prevention (by materials of Irkutsk –city and Ulan-Ude city)

Legislation Execution Practice

67 **Anisimov V., Litvinov V., Nestoliy V.** The Decree of the Constitutional Court of the Russian Federation # 8-E adopted on May 16, 2000 in the practice of the Arbitration Court of the Republic of Karelia".

Following the Traces of Baikal Economic Forum

72 **Zoubovich M.** On Improvement of Russian Economic Legislation (Russia's Entering in the WTO)

77 **Shishkin S.** Legal Principles of Russian Federation Subjects' Legislative Bodies Organization and Activity